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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Procès-verbal de la troisième séance du conseil d’établissement de l’école Monseigneur-Gilles-

Gervais, tenue le 30 mars 2016, au salon du personnel, situé au 1435 rue Châteauguay, à 

Saint-Bruno. 

Sont présentes :   Mesdames Julie Lafrenière, Isabelle Papineau, Josianne Labbé, Élodie 

Charest, Stéphanie Blais, Julie Masse, Geneviève Landry, Caroline 

Parent-Legault, et Isabelle Moreau-Morneau, Marie-Ève Bilodeau. 

Est présent :  Monsieur Daniel Masson. 

Participe :  Madame Isabelle Fiset (directrice) 

1. CONSTATATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE LA SÉANCE 

Madame Julie Lafrenière constate le quorum et déclare la séance ouverte à 18h06. 

2. REVUE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Il est proposé, par Madame Isabelle Papineau d’adopter l'ordre du jour suivant : 

 

1. Ouverture de l’assemblée 

2. Revue et adoption de l’ordre du jour 

3. Approbation du compte-rendu du 9 février 2016 

4. Suivi au compte-rendu du 9 février 2016 

5. Parole au public 

6. Information 

6.1     OPP 

6.2  Direction 

6.3  Service de garde 

6.4  Comité de parents 
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7. Affaires nouvelles :  

7.1  Grille-matière 2016-2017 

7.2 Fonds à destination spéciale 

7.3 Activité complémentaire classe 004 

7.4 Normes et modalités 2016-2017 

7.5 Épreuves du MEES 

7.6 Organisation scolaire 

7.7 Planification des journées pédagogiques 2016-2017 

7.8 Critères de sélection d’une direction d’école 

7.9     Minta 

8. Correspondance 
9. Levée de la séance  

 
La proposition est approuvée à l’unanimité. 

3. ADOPTION DU COMPTE-RENDU DU 9 FÉVRIER 2016 

Il est proposé par Madame Josianne Labbé et appuyé par Madame Élodie Charest, d’adopter le 

compte-rendu en tenant compte des corrections mineures apportées. 

La proposition est approuvée à l’unanimité.  

4. SUIVI AU COMPTE-RENDU DU 9 FÉVRIER 2016 

Deux parents se sont informés des résultats des tests effectués pour évaluer la qualité de l’air dans 
l’école.  Tout est dans les normes avec l’installation des ‘’évacuateurs’’.  Ceci est une solution 

temporaire d’une durée approximative de 5 ans.  Des observations ont été faites par la CSP. Les 
priorités sont établies et des demandes ont été faites au Ministère.  La CSP attend une réponse d’ici 

juin 2016, dossier à suivre. 

5. PAROLE AU PUBLIC 

Aucun public lors de cette séance.  Madame Marie-Ève Bilodeau prend la parole en son nom et au 
nom de quelques parents : 

 Elle demande s’il serait possible de diminuer le temps d’écran à l’école et au service de garde.  
Elle mentionne que l’équipe-école devrait tenter de remplacer ce type d’activité par des 

activités plus en accord avec les valeurs de santé et bien-être.  Madame Fiset indique qu’un 
effort est déjà fait en ce sens autant à l’école qu’au service de garde.  Elle le mentionnera 

toutefois à sa prochaine réunion avec l’équipe enseignante.  Elle indique également que ce 
type de récompense est très apprécié de tous les élèves et que cela a été réclamé l’an 

dernier dans le cadre des rencontres avec le « conseil des élèves ». 
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 Un questionnement provient également d’un parent sur la logistique du changement de 
vêtements pour le cours d’éducation physique.  Un malaise ou un inconfort peut être 
ressenti par certains élèves à l’idée de se changer devant les autres.  Une discussion a lieu en 

groupe à ce sujet : ça va bien avec la logistique actuelle et le temps ainsi que le manque 
d’effectif ne permettraient pas que les élèves aillent se changer aux toilettes.  Il est suggéré de 

voir s’il serait possible de trouver une autre solution (paravents sur roulettes ou autres). 

6. INFORMATIONS 

6.1 OPP  

 

Il n’y a pas d’OPP puisqu’aucun parent n'a soumis son nom pour y participer cette année. 

 Il n’y aurait pas de projet particulier à soumettre à l’organisation pour le moment. 

 

6.2 Direction 

 

Madame Isabelle Fiset prend la parole.  

 

Des formations en mathématique ont été suivies par les enseignants de tous les niveaux. 

 

Une autre formation a été donnée qui visait à développer des méthodes d’intervention sans 
tomber dans l’orthopédagogie.  Notre espace physique se prête bien à ce genre d’intervention. 

 

La semaine du personnel est en cours cette semaine. 

 

L’annonce du concours de talents a été faite.  Auditions à suivre…  Le spectacle aura lieu le 14 

juin 2016 (matinée et après-midi). 

 

6.3 Service de garde  

 

Monsieur Daniel Masson prend la parole. 

 

Tout va bien, rien à signaler. 

 

Il y a cependant eu une baisse de la clientèle après l’augmentation des frais.  Un groupe a été 

coupé.  Vingt-six élèves se sont absentés alors qu’ils étaient inscrits à la journée pédagogique. 

 

6.4 Représentante au Comité de parents 

 

Madame Julie Lafrenière a assisté à la rencontre du Comité de parents qui a eu lieu le ? 

 

Une conférence aura lieu le 27 avril 2016 à l’école de Mortagne.  Le thème de la conférence sera 

sur les lois entourant la parentalité.  La conférence est donnée par Éducaloi et Ressources 
Alternatives Rive-Sud.  
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7. AFFAIRES NOUVELLES  

7.1 Grille-matière 2016-2017 

 

Essentiellement la même chose.  30 minutes ont été ajoutées en français et en 

mathématique en 5e année et le cours d’art dramatique a été maintenu en 5e année et en 6e 
année. 

 

     Il est proposé par Caroline Parent-Legault d’approuver la grille-matière 2016-2017. 

         

CE15-16-18                La grille-matière est approuvée à l’unanimité. 

 

7.2 Fond à destination spéciale: Mme Fiset explique que ce fonds d’environ 9200$ provient de 
campagnes de financement passées.  Le CÉ se questionne à quoi pourra servir cet argent.  

Nous sommes tous d’accord pour que l’équipe enseignante soit consultée afin de connaître 
leurs besoins, leurs idées pour un possible projet rassembleur qui servirait à l’ensemble des 

élèves. 

 

7.3 Activité complémentaire dans la classe de maternelle 004: Un parent a gagné un atelier 

d’animation en milieux scolaires et voudrait en faire profiter la classe de son enfant.  Le 
sujet de cet atelier est la gestion des émotions.   

 

Il est proposé par Isabelle Papineau d’accepter la tenue de l’activité sur la gestion des 
émotions par l’entreprise ‘’Savez-vous planter des choux’’ en présence de Mme Mélissa 

Grégoire, enseignante et de Mme Élodie Charest. 

 

CE15-16-19                La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  

7.4 Normes et modalités 2016-2017 

 

Aucune modification depuis 2015-2016, document soumis de nouveau tel quel. 

 

CE15-16-20                La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  

7.5 Épreuves du MEES 

 

Mme Fiset mentionne qu’une absence non motivée à un examen du ministère entraîne la 
note de 0. 

 

  

7.6 Organisation scolaire 

 

Il y aura 4 groupes de 1re année.  L’organisation officielle sera présentée au prochain CÉ. 

 

7.7 Planification des journées pédagogiques 2016-2017 

 

                                    Il est proposé par Mme Geneviève Landry d’approuver la proposition telle que présentée   

                                  par M. Daniel Masson.  
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CE15-16-21                La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

7.8 Critères de sélection d’une direction d’école 

 

Il est proposé par Mme Élodie Charest d’approuver les critères de sélection d’une 
direction d’école, tel que proposé par courriel aux membres du CÉ. 

  

CE15-16-22                La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

 

7.9 Minta 

 

Le CÉ est d’accord pour annoncer dans Le Phare la tenue de la présentation donnée par  
l’organisme Minta à l’école, le 23 mars dernier.  Les formulaires pour effectuer un don et 

les dépliants d’information seront disponibles au comptoir d’accueil du service de garde. 

 

CE15-16-23                La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

8. CORRESPONDANCE 

Aucune.  

9. LEVÉE DE LA SÉANCE 

La séance est levée à 20h05.  

 

 

 

  

Julie Lafrenière, présidente  Isabelle Fiset, directrice 

 

 

 

 

 


